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ABSTRAK 

 

Muhamad Irfan. NIM: 1608203041. “PENGARUH PENERIMAAN PAJAK 

HOTEL DAN PAJAK RESTORAN TERHADAP PENDAPATAN ASLI 

DAERAH KABUPATEN CIREBON TAHUN 2014-2018”, Tahun 2020. 

Pajak hotel dan pajak restoran merupakan dua jenis pajak daerah yang 

potensinya semakin berkembang seiring dengan semakin diperhatikan adanya 

kompenen pendukung yaitu sektor jasa, pembangunan maupun pariwisata dalam 

kebijakan pembangunan daerah. Setiap tahun pemerintah Kabupaten Cirebon 

selalu menaikkan target penerimaan pajak hotel dan restoran. Meskipun realisasi 

pajak hotel dan pajak restoran selalu melampaui target yang ditetapkan, tetapi 

dalam kenyataannya pajak hotel dan pajak restoran ini hanya memberikan 

kontribusi beberapa persen saja dalam pendapatan asli daerah. 

Penelitian ini menggunakan desain asosiatif kausal, yaitu berguna untuk 

mengukur hubungan antara variabel riset berguna untuk menganalisis bagaimana 

suatu variabel mempengaruhi variabel lain. Pengambilan sampel dalam penelitian 

ini menggunakan sampling  jenuh  dengan  dijadikan  sampel  yaitu  semua  data  

realisasi penerimaan  pajak  hotel  dan pajak  restoran   di  kabupaten Cirebon 

periode  tahun  2014-2018. Data penelitian ini dianalisis dan diuji dengan uji 

statistik yaitu statistik desktiptif, uji asumsi klasik, dan analisis regresi untuk 

pengujian hipotesis penelitian dengan menggunakan aplikasi SPSS versi 23. 

Adapun hasil penelitian ini adalah berdasarkan tabel uji t coefficients 

diperoleh untuk pajak hotel adalah thitung (5,620) > ttabel (2,001) dan Sighitung (0,000) 

< 0,05. Untuk pajak restoran diperoleh nilai thitung (3,533) > ttabel (2,001) dan 

Sighitung (0,001) < 0,05, maka pajak hotel dan pajak restoran secara parsial 

memiliki pengaruh signifikan terhadap pendapatan asli daerah. Berdasarkan uji F 

anova diperoleh nilai Fhitung (44,202) > nilai Ftabel (3,26) dan Sighitung (0,000) < 

0,05, maka Pajak Hotel dan Pajak Restoran secara simultan mempengaruhi 

variabel Pendapatan Asli Daerah. 

 

Kata kunci: Pajak Hotel, Pajak Restoran, Pendapatan Asli Daerah 
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ABSTRACT 

Muhamad Irfan. NIM: 1608203041. "EFFECT OF REVENUE OF HOTEL TAX 

AND RESTAURANT TAX ON ORIGINAL INCOME OF CIREBON REGENCY 

2014-2018", 2020. 

Hotel tax and restaurant tax are two types of regional taxes whose potential 

is growing along with the increasing attention to support components, namely the 

service sector, development and tourism in regional development policies. Every 

year the Cirebon Regency government always raises the hotel and restaurant tax 

revenue target. Although the realization of hotel tax and restaurant tax always 

exceeds the target set, in reality this hotel tax and restaurant tax only contribute a 

few percent of local revenue. 

This study uses an associative causal design, which is useful for measuring 

the relationship between research variables, which is useful for analyzing how a 

variable affects other variables. Sampling in this study used saturated sampling 

by being sampled, namely all data on the realization of hotel tax and restaurant 

tax revenues in Cirebon district for the period 2014-2018. The research data were 

analyzed and tested with statistical tests, namely descriptive statistics, classical 

assumption tests, and regression analysis for testing research hypotheses using 

the SPSS version 23 application. 

The results of this study are based on the t test table coefficients obtained 

for hotel taxes are tcount (5,620)> ttable (2,001) and sighitung (0,000) <0,05. 

For restaurant tax, the value of tcount (3,533)> ttable (2,001) and Sighitung 

(0.001) <0.05 is obtained, so hotel tax and restaurant tax partially have a 

significant effect on local revenue. Based on the F ANOVA test, it is obtained that 

the value of Fcount (44,202)> Ftable value (3,16) and Sighitung (0,000) <0.05, 

then Hotel Tax and Restaurant Tax simultaneously affect the Regional Original 

Income variable. 

 

Keywords: Hotel Tax, Restaurant Tax, Local Revenue 
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 نبذة مختصرة

. "تأثير إيرادات ضريبة الفنادق  1608203041 محمد عرفان. عدد الطلاب معرف :

2020" 2018-2014وضريبة المطاعم على الدخل الأصلي في منطقة سيريبون   

ضريبة الفنادق وضريبة المطاعم نوعان من الضرائب الإقليمية التي تتزايد إمكاناتها مع 

ت زيادة الاهتمام بالمكونات الداعمة ، وهي قطاع الخدمات والتنمية والسياحة في سياسا

التنمية الإقليمية. في كل عام ، ترفع حكومة سيريبون دائمًا هدف إيرادات ضريبة الفنادق 

والمطاعم. على الرغم من أن تحقيق ضريبة الفنادق وضريبة المطاعم يتجاوز دائمًا الهدف 

المحدد ، فإن ضريبة الفندق هذه وضريبة المطاعم في الواقع لا تساهم إلا في نسبة قليلة من 

ادات المحليةالإير  

تستخدم هذه الدراسة التصميم السببي الترابطي ، وهو مفيد في قياس العلاقة بين متغيرات 

البحث ، وهو مفيد لتحليل كيفية تأثير المتغير على المتغيرات الأخرى. استخدم أخذ العينات 

البيانات المتعلقة في هذه الدراسة أخذ العينات المشبعة من خلال أخذ العينات ، أي جميع 

. تم 2018-2014بتحقيق إيرادات ضريبة الفنادق وضرائب المطاعم في سيريبون للفترة 

تحليل بيانات البحث واختبارها من خلال الاختبارات الإحصائية وهي الإحصاء الوصفي ، 

واختبارات الافتراض الكلاسيكية ، وتحليل الانحدار لاختبار فرضيات البحث باستخدام 

من 23الإصدار  تطبيق  SPSS 

التي تم الحصول عليها لضريبة     تعتمد نتائج هذه الدراسة على جدول الاختبار المعامِلات 

. بالنسبة ,050( >0,000والعد )       (0012,جدول )      (<6205العد )       الفنادق وهي

         ( و2,001الجدول )      (<3,533)     لضريبة المطاعم ، فإن القيمة المحسوبة 

، ثم ضريبة الفندق وضريبة المطاعم لها تأثير كبير على الإيرادات  ,050( >0,001العدد )

( 3,16)(< قيمة الجدول 44,202، القيمة المحسوبة )              المحلية. بناءً على الاختبار

، ثم تؤثر ضريبة الفنادق وضريبة المطاعم في نفس الوقت على  ,050( >0,000والعدد )

 متغير الدخل الأصلي الإقليمي

 الكلمات الرئيسية: ضريبة الفندق ، ضريبة المطاعم ، الإيرادات المحلية
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